



España a contracorriente en medidas fiscales respecto a la Eurozona

Después de la campaña electoral de las pasadas Elecciones Generales, Pedro Sánchez ha enviado a Bruselas la documentación que sustenta su plan de **aumentar los ingresos fiscales en 26.000 millones** de euros a lo largo de la legislatura que arrancará en los próximos meses y concluirá en 2022.

El impacto que tendrán estas medidas asciende, en promedio, a **1.000 euros de recaudación extra por contribuyente**. Pero, ¿cómo va a hacer realidad estos planes el gabinete socialista? Uno de los puntos en los que se quiere centrar Sánchez son las distintas deducciones y bonificaciones del sistema tributario, que movilizan anualmente cerca de 60.000 millones de euros. Otra vía para el ajuste son gravámenes ya conocidos por el fallido plan de presupuestos para 2019, caso del recargo al diésel, la Tasa Google, el impuesto a las transacciones financieras, el aumento del Impuesto de Patrimonio o la subida del IRPF a rentas altas.

Pero, mientras en España se plantean estas fuertes subidas impositivas, en el resto de **Europa** vemos que la corriente va en dirección opuesta. Un buen ejemplo es **Bélgica**, donde el **Impuesto de Sociedades ha bajado del 34% al 30%** y volverá a reducirse entre 2019 y 2020, hasta llegar al 25%. Por otro lado, Bélgica ha modificado las reglas que gravaban al 5% la repatriación de dividendos obtenidos en el extranjero, para dejar dic ...